

La consultation sur l'avant-projet du Code des familles avance

Image not found or type unknown

La Havane, 11 oct. (RHC)- La consultation spécialisée sur la 22e version de l'avant-projet du Code des familles avance. Des experts d'une cinquantaine d'institutions cubaines se sont jusqu'à présent prononcés sur cette proposition qualifiée par beaucoup de révolutionnaire et moderne.

La consultation spécialisée doit terminer le 15 octobre.

Par ailleurs, à ce jour, le site web du ministère de Justice comptabilise plus de sept mille visites, et près de 700 courriels d'avis favorables au règlement, de critères défavorables et de demandes de modifications.

Sur la base des avis versés et des modifications proposées, le comité de rédaction remettra à l'Assemblée Nationale une nouvelle version de l'avant-projet pour son approbation.

Ensuite, la proposition fera l'objet, en temps utile, d'un référendum populaire.

Source: Radio Reloj

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/273354-la-consultation-sur-lavant-projet-du-code-des-familles-avance>



Radio Habana Cuba